

ある日のひとコマ

Snapshots of Rumoi



—あなたに会えて、よかったです—

7月2日(土)、3日(日)の両日、快晴に恵まれた留萌管内を会場に北海道障害者スポーツ大会が開催されました。最後まであきらめずに頑張っていた選手たち。大きな声援を送っていた家族や仲間たち。額に汗して大会を支えていたボランティア。みんなが一つにまとまつた素晴らしい大会でした。みなさん本当に疲れさまでした。そして感動をありがとうございました。



今月の表紙

今月は、障害者スポーツ大会に花を添えてくれた留萌高校プラスバンド部の部長早川夕貴さん(左)、副部長川村周平さん(中)、同高橋亜希子さん(右)です。全道大会金賞目指して、ファイト!

▼とびっきりの笑顔で表紙の取材に応じてくれた高校生と話しているうちに、自分も若くなつたような錯覚におちつてしましました。あの頃に戻りたい…。(E)

▼留萌市の英語指導助手ディヴィさんが力ナダに帰国します。missと言う英単語は、「寂しい」、「恋しい」と日本語では訳されがちですが、日本語では訳しきれないもっと奥の深い意味があるそうです。(K)

▼取材を通して、様々な人と出会い、色々な事を学んでいます。今回の点字もその一つ、実際にやってみると、大変さがよくわかりました。まだだ、知らない事ばかり。(Y)

編

集

後

記